

Sehr geehrter/e  
Herr Bürgermeister  
Damen und Herren der Verwaltung  
Damen und Herren Gemeinderäte

Grenzach-Wyhlen, den 18. Juli 2017

### **Antrag der Freie Wähler-Fraktion**

Die Fraktion der Freien Wähler beantragt:

Im neu zu planenden Wohngebiert Kapellenbach-Ost sollte die Einrichtung eines Bahnhaltepunkt in unmittelbarer Nähe zum dann eventuell schon eingerichteten Park&Ride berücksichtigt werden.

Begründung: Nach Elektrifizierung der Hoahrheinstrecke sollte ein schneller S-Bahnbetrieb mit hoher Beschleunigung und starker Bremsung mehr Haltepunkte bedienen können, ohne den Taktbetrieb in Frage zu stellen. Zusätzliche Haltepunkte sollten in Grenzach und Wyhlen berücksichtigt werden, um den bestehenden und zukünftigen Verkehrsproblemen rechtzeitig entgegen zu wirken.

Kapellenbach-Ost sowie die Siedlung werden zukünftig einen großen Teil der Grenzach-Wyhlener Bevölkerung beherbergen, die den ÖPNV mit seinem ganzen Angebot nutzen werden. Der Park&Ride führt auch viele Pendler zu. Ein zusätzlich bestehender Bahnhaltepunkt bereichert die Angebotspalette und erleichtert den Umstieg auf öffentliche Verkehrsmittel.

Für die Fraktion:

Grenzach-Wyhlen, 18. Juli 2017